
◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。毎日暑い日が

続いておりますので熱中症対策等

に心掛け、健康維持に留意して戴

きたいと思います。先週はガバ

ナーの公式訪問がございました。

各委員会委員長の皆さんには仕事の都合もあったこ

とと思いますが午前中の早い時間より出席を戴き誠

にありがとうございました。御陰様でガバナー公式

訪問も無事に終了することが出来ました。新年度に

入り 2週目に公式訪問が入り時間が取れず、今年度

のクラブ活動の計画について発表出来ませんでした

が、今日のクラブフォーラムで発表し皆さんのご理

解とご協力を戴きたいと思っています。宜しくお願

いします。私からは以上です。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・現在回覧中ですが米山記念奨学

会より「ハイライト米山」が届

いております。

・いわき市より「いわき市ふるさ

と便り」が届いており、いわき

市桜の名所の再生を願ってという記事に磐城農業高

出席状況 正会員数　　　　　   48 名　　　　本日出席会員数　　　　　  37 名
 本日の出席率　     77.08％　　　　修正出席率　　　　　　  83.33％
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等学校へソメイヨシノを植樹した社会奉仕委員会の

遠藤さん等の写真が掲載されています。

・岡崎南ロータリークラブより年次計画書が届いてお

りますので回覧中です。

・猪苗代湖水協議会より会費のお願いと水草回収の日

程が届いております。勿来ロータリークラブは 10

月 5 日㈰の予定になっています。時期が近づきまし

たら社会奉仕委員会より連絡が行くと思います。

・東京江戸川ロータリークラブより会員名簿と 51 周

年例会出席のご案内が届いております。

・いわき経済同友会からポスターとチラシが届いてお

ります。磐越自動車道沿線拠点都市、新潟、会津、

郡山、いわきの各市長による復興シンポジウムです。

沢山部数が届いていますのでどうぞお持ち帰り下さ

い。

◎各委員会報告

◇出席委員会 －富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。なお、本日は出席奨励賞をお

渡し致します。名前を呼びますの

で前の方へどうぞ。鈴木修一郎会

員、髙木孝道会員、岩元義春会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　奉仕の理想

4つのテスト
吉野　文敏 会員

ホァン会長が、今年度のテーマに掲げられた「ロー

タリーに輝きを」は単に今年度のテーマにとどまる

ものではなく、ロータリーをより力強くするために、

会員一人ひとりが行動することを呼びかけるもので

す。本年度は会員基盤を広げ、奉仕の効果を高め、ロー

タリーのネットワークを広げるために行動を起こし

たクラブを表彰する制度を設けました。

　第 2530 地区　野﨑　潔ガバナーは、これを受けて

地区目標に

「ロータリーの心を大切に、クラブを活性化させよう。」

と、掲げられました。そして、この目標達成のため

に次の 7項目を設定しました。

①　クラブ基盤の強化会員増強（純増各クラブ 1名）

②　ロータリー情報の共有と強化

③　効果的ロータリークラブ実現の方策

④　ロータリーイメージと認知度の向上

⑤　青少年養成に期待を込めて積極的サーポート

⑥　ロータリー財団プログラムへの参加と資金協力

⑦　米山記念奨学会への理解と協力

　当勿来ロータリークラブとしましては、この重点

項目に添う方針で活動を行っていきたいと思います。

また、会員ご家族を含め、楽しいロータリー活動が

できるように心掛けて行きます。会員の皆様のご指

導ご協力宜しくお願い致します。

　また、根本明会員の件ですがチャーターメンバー

でもあり永年の功績を称え名誉会員になって戴いて

はと意見が理事会で出て論議の末、定款第 7条第 7

節に照らし、根本明会員をいわき勿来ロータリーク

ラブ名誉会員第 1号として認定し、すでにお渡しし

て参りました。

おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・川口会長一年間ご苦労様です。

富岡、清水、佐藤（政）、嵐、斉藤、

矢代、本間、髙萩、冨澤、荒川（清）、

赤津（善）、金成各会員及び渡邉

公平パストガバナー、生駒直前

会長、鈴村幹事

・一年間宜しくお願いします。　　　　　　川口会長

・誕生祝いありがとうございました。

鈴木（泰）、佐藤（友）各会員

・出席奨励賞ありがとうございました。

岩元、髙木、鈴木（修）各会員

・前回休んでごめんなさい。

鈴木（泰）、佐藤（孝）、小熊各会員

・本日早退ごめんなさい。　　鈴木雅之会長エレクト

　創立 53 年を迎え、歴史と伝統

あるいわき勿来ロータリークラブ

の会長に指名され、その職務の重

大さに身の引き締まる思いです。

微力ではありますが、全力で努め

て参りますので、ご協力宜しくお願い致します。

「ロータリーに輝きを」

　2014 ～ 2015 年度国際ロータリー、ゲイリーＣ・Ｋ


